



Antrag der SPD-Ortschaftsratsfraktion vom: 08. Februar 2018		Vorlage Nr.:	378	
Erwerb des ehemaligen Postgebäudes in der Mühlstraße durch die Stadt				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Grötzingen	28.02.2018	8	x	-

Die Ortsverwaltung Grötzingen und das Stadtplanungsamt Karlsruhe haben in November und Dezember 2016 zu der Planungswerkstatt „Ortsmitte Grötzingen“ eingeladen.

In vielen Gesprächen und Diskussionen haben sich Bürgerinnen und Bürger von Grötzingen mit dem Stadtteilkonzept „Ortsmitte Grötzingen“ befasst. Gewünscht, aber bisher nicht in Betracht gezogen wurde das Gelände der alten Post, da es sich in Privatbesitz befindet.

Ausweislich eines angebrachten Transparents steht das Postgebäude mit Gelände in der Mühlstraße nun zum Verkauf. Das Gebäude grenzt unmittelbar an den Niddaplatz der Gegenstand der Planung einer neuen Ortsmitte einschließlich einer möglichen Wohnbebauung ist. Durch den Erwerb des Geländes könnte diese Planung wesentlich erweitert und ergänzt werden.

Antrag:

Die Ortsverwaltung soll gemeinsam mit den zuständigen Ämtern der Stadt Karlsruhe sich mit dem derzeitigen Eigentümer in Verbindung setzen, um einen Erwerb des Grundstücks einzuleiten.